



MAESTRA LADY VENUS

Flamas Gemelas: Tomados De La Mano A Través De Las Dimensiones. Aurora Le.



Buenos días, queridos, soy su Lady (Dama) Venus, Maestra de Venus y Guardián de las Flamas de la Belleza, el Amor y la gentil Gracia — en éste, su rápidamente evolucionante vecindad planetaria.

Es mi privilegio hablarles ahora desde mi hogar, Venus, sobre las Flamas Gemelas a su propia Tierra sagrada.

Verdaderamente los cuerpos celestiales son personificaciones de Flamas Gemelas también, al igual que todo lo que el Creador ha creado.

Los animales, los minerales, las plantas o elementales; todo posee los elementos gemelos del masculino y el femenino.

Todos somos creados como el 2 en 1, en búsqueda del ultimado equilibrio entre estos elementos en nuestro interior.

No duden de que estoy aquí junto con los muchos Maestros, iluminando su trayectoria con las vibraciones de amabilidad y amor, y asistiéndolos a manifestarlos en su realidad física.

Sean la esencia de esta amabilidad y amor en todo lo que hagan, y nunca duden ni por un momento de que son honrados a ojos de todos los que los

observan.

Estoy visitándolos este día para impartirles un conocimiento específico, siendo esto información sobre el más común tipo de dinámica de las Flamas Gemelas.

No el tipo de contacto de humano con humano donde dos seres determinan encarnar juntos durante el mismo tiempo y espacio físico en el cual redescubrirse mutuamente en el planeta y vivir felizmente par siempre.

No de esto, y aunque perfectamente plausible e igualmente beneficioso para ambos partidos involucrados, es en realidad muy raro, no es la norma para nada.

Muchos de ustedes están buscando desesperadamente a esa especial persona, la perfecta pareja que los complementará en muchas maneras.

Y yo digo que sí, que tal persona existe ciertamente en el mismo plano físico. En la mayoría de los casos, ella sería su Alma Gemela, o un miembro de su familia de las estrellas, un compañero de tripulación o pareja de encarnación durante el transcurso de las eras.

Esta es la forma más deseada para una unión, pues es más frecuente que no el que compartan una misión y perspectiva mutua en la vida.

Hoy, sin embargo, he elegido hablar de otro tipo: el de las Flamas Gemelas, que ambas están aquí y allí, tomados de las manos a través de las dimensiones.

Voy a comenzar explicando que toda vida es creada en la Fuente. Chispas de vida, luces de muchos colores.

Después de separarse en dos distintivas expresiones – una masculina y una femenina – cada una de ellas se embarca en la trayectoria de la vida. Para experimentar.

Para crecer. Para aprender. Para ser. Algunas son muy aventureras y parten inmediatamente a explorar y a crear, mientras que su expresión complementaria pudiera elegir quedarse un poco más de tiempo en la Fuente para relajarse y permanecer cálido en el abrazo del Padre y la Madre que los creó.

Ambas elecciones son igualmente maravillosas elecciones, y esto es lo que explica la diversidad y la individualidad observada dentro de las energías de una pareja de Flamas Gemelas.

Al igual que un niño en la Tierra es el producto de sus experiencias, tanto en esta vida como en todas sus otras vidas, así es también para cada gemela Ustedes son idénticos, y sin embargo, completamente originales.

Es la más sagrada y pura de las uniones, esta relación entre ustedes. Y ahora, en este monumental tiempo de la ascensión de la Tierra a los Reinos Más Elevados, muchos de ustedes han elegido trabajar como un equipo, uno físicamente encarnado en la superficie y el otro permaneciendo detrás en una nave espacial o en su tierra nativa. Esta es la más santa de las misiones.

Juntos, su unión tiene el poder para crear mucho bien. Pero sepan que ustedes nunca están separados verdaderamente; en realidad nunca están separados.

Esto funciona de la siguiente manera. Sientan detrás de su cuello, ese lugar justo detrás de la base de la nuca.

Hay un conector allí, un cordón invisible de energía que va entre su Flama Gemela y ustedes mismos.

Piensen de ello como una línea telefónica que los mantiene en una constante comunicación y en sincronía energéticamente.

Ahora coloquen su mano sobre su corazón. Sientan el latido, la pulsación. Este es su corazón; el suyo y el de él/ella.

¿Estaban ustedes conscientes de que comparten un corazón, el mismo corazón, y de que todo lo que sienten es sentido en unísono?

Cada emoción que ustedes sienten es sentida por el otro ser querido. Ese abrumador sentimiento de gozo, ese surgimiento de energía que los deja sin aliento que viene repentinamente de la nada, es el Instante Sagrado.

Cuando llegue ese momento, permanezcan en él plenamente, pues éste es su querido del mismo corazón diciéndoles que los ama.

Pues no hay tal cosa como la separación. No realmente. Sólo necesitan enfocarse en su eterna conexión mutua para redescubrir y hacer consciente esta perfecta verdad.

El venidero eclipse solar en el 20 de mayo es un cofre de tesoro de riquezas energéticas.

El color de la Luz que él traerá es amarillo – un amarillo limón de un tono tan brillante que puede literalmente engañar a su mente y sentir su calor.

Es suave y flexible como la mantequilla. Tómense mucho tiempo para meditar ese día, y aprovechen plenamente esta oportunidad para el crecimiento.

Envuévanse a sí mismos en una bola protectora y nutritiva de esta amorosa luz, y permitan que impregne cada célula y cada átomo de su ser.

Reúnan una pieza o dos de las porciones de sí mismos que han estado rezagadas atrás. Envuélvanlas seguramente dentro de su núcleo.

Hagan de su cuerpo físico un lugar de gozo y de luz del sol. Mientras tanto, recuerden que solamente hay Amor.

No hay nada más que necesiten saber. No hay nada más a lo que aspirar. Amor. Solamente Amor, pues el Amor es la Unidad, y el Amor es la Vida.

Con un gran aprecio y respeto, soy su Lady Venus.

<http://theangeldiaries.org/>

Traductor: Gloria

WebSite: <http://despertando.me/?p=76931>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION